
École Jean-de-Brébeuf     
Ordre du jour du conseil d’établissement   

Le 7 juin 2023 à 18h30 (en présentiel)  
   

    
École Jean-de-Brébeuf     

    
Membres présents :     

• Nadine Desjardins 
• Lisa Chatillon 
• Caroline Savoie LeBlanc 
• Annie Granger 
• Francis Lacasse 
• Clarisse Zannou 
• Geneviève Décarie 
• Mélanie Trudel 
• Béina Roberge 
• Kimberly Biggs 
• Sylvie Charron 
 

Membres absents :  
• Marie Priester 
• Sarah Filotas 
• Vanessa Couture 

 
Membres de la communauté :     

• Aucun 
   

1. Vérification du 
quorum et 
ouverture de 
l’assemblée   

Quorum atteint. Constat   

2. Période de 
questions du 
public   

Combien y aura-t-il de suprlus? 
- 4e année → 3 élèves à déplacer 

 
Peut-on vendre des t-shirts à l’effigie de l’école lors du 
BBQ de début d’année? 

- Un chandail est donné à tous les nouveaux 
élèves. 

- Les élèves du FPT de Mont-Bleu font les 
chandails. Nous n’avons donc pas d’inventaire et 
de surplus.  

   

3. Adoption de 
l’ordre du jour   

Mélanie Trudel propose l’adoption. 
Sylvie Charron seconde.  

Adoption   



4. Adoption du 
procès-verbal du 
19 avril 2023   

Béina Roberge propose l’adoption. 
Geneviève Décarie, seconde. 

Adoption   

5. Parole à la 
direction   

  
Ajout adjoint (50%) 

a. Projet pilote 
 
Suivi avec la ville, sécurité autour de l’école 

b. Lisa présente le plan proposé par la ville et le 
comité. (Transformation de Boudria en sens 
unique) 

 
Suivi cour école (4 ans et soumission) 

c. Tipi sera installé par les ressources matérielles. 
d. Soumission a été faite pour la réparation de la 

structure araignée. Une décision devra être prise. 
a. Coûts : 15 000$ 
b. Béina propose d’aller de l’avant avec la 

soumission si l’école obtient la subvention 
pour laquelle elle a appliqué.  

c. Adopté à l’unanimité. 
 
Date assemblée générale septembre 2023 

e. 6 septembre 2023  

   

6. Parole à la 
présidence   

M. Lacasse quittera son de président l’année 
prochaine. 

   

7. Parole au 
personnel   
   

Service de garde 
f. Le guide de fonctionnement est renouvelé par le 

CSS. 
g. Nadine Desjardins présente le nouveau 

document et en demande l’adoption par le CÉ. 
Sylvie Charron propose l’adoption. 
Kimberly Biggs seconde. 

   

8. Travaux du 
conseil   

      

a. Bilan du plan de 
lutte   

Lisa Châtillon présente le bilan du plan de lutte. 
 
L’année prochaine, il ne restera que l’intégration du 
préscolaire dans les ateliers. 

Information   

b. Budget  Présentation du budget 
a. Lisa présente le budget aux membres du CÉ. 

Nadine Desjardins propose l’adoption. 
Clarisse Zannou seconde. 

 

9. La 
correspondance 
reçue   

Aucune    



10. Information et 
suivis   

 
   

        
   

11.Rapport des comités         
a. Comité de parents   Aucune correspondance Information   
b. Comité EHDAA   - Explications de ce qu’est un PI sera partagée sur 

le site du CSS. 
- Approche lors de rencontre de PI, valeurs. 
- Inclusion des élèves EHDAA dans les activités 

parascolaires. 
- Présentation sur la douance 
- Accès inégal aux mesures d’adaptation 
- Changer le nom du comité 

Information   

c. Opp  - Épluchette de la rentrée 14 septembre   
- L’OPP demande l’autorisation du CÉ pour utiliser 

l’argent de la petite caisse (1500$) pour les 
achats prévus pour l’épluchette du début 
d’année. 

Kimberly Biggs propose l’adoption. 
Sylvie Charron seconde. 

Adoption 

12.Levée de la séance    Adoption 
   Nadine Desjardins propose la levée de la séance 

Clarisse Zannou seconde. 
  

  

 


